

Sujet : [INTERNET] Un nouveau commentaire a été enregistré sur le site
"http://www.savoie.gouv.fr"

De : > pref73 (par Internet) <pref73@hebergement2.interieur-gouv.fr>

Date : 08/01/2021 22:03

Pour : ddt-seef-enquetes-publiques@savoie.gouv.fr

Un nouveau commentaire a été enregistré sur le document Saint Rémy de Maurienne
<http://www.savoie.gouv.fr/Politiques-publiques/Environnement-risques-naturels-et-technologiques/Environnement/Eau-foret-biodiversite/Avis-d-enquetes-publiques-eau-et-forets/Saint-Remy-de-Maurienne>

Récapitulatif du commentaire:

*Auteur: *
/Céline MARTINET /

*Adresse de messagerie: *
/martinet.chcr@orange.fr /

*Sujet: *
/Avis favorable projet du Goujon /

*Message: *
/Je tiens à apporter mon soutien au projet de centrale hydroélectrique sur le Goujon.
En effet, face à l'urgence climatique, le développement des énergies renouvelables est aujourd'hui indispensable. Comme le proverbe le dit, ce sont les petits ruisseaux qui forment les grandes rivières. Il en est de même ici : c'est une multiplicité de projets (toutes ENR confondues, sans les opposer les unes aux autres) qui nous permettra de nous rapprocher demain des objectifs de réduction d'émissions de CO2 que se sont fixés la France mais aussi l'Europe. La PPE prévoit en outre des objectifs clairs en termes de développement de la petite hydroélectricité et affirme de fait son intérêt indiscutable dans le mix énergétique. A partir du moment où cet objectif est inscrit dans la PPE, il faut se donner les moyens de l'atteindre, et encourager les projets, d'autant plus lorsque comme pour le Goujon, ces projets sont respectueux de l'environnement et des usages, et menés en totale concertation avec la collectivité. Il est également important de souligner qu'un projet comme celui du Goujon est une vraie opportunité pour les territoires, en soutenant l'activité économique locale, tant en phase travaux qu'en phase exploitation. En ces temps incertains de crise sanitaire et économique, cela ne peut être négligé. Enfin il faut souligner le professionnalisme et l'expérience du porteur de projet, autant de garanties pour s'assurer in fine d'un projet techniquement fiable, intégré dans son environnement, et respectueux du territoire.
/

Ceci est un mail automatique. Merci de ne pas y répondre.